挙広報活動時間短縮を申し合わせる

町議会では、住民の方々の日常生活に対する影響や、来訪する観光 客へのご迷惑を考え、9月13日告示、18日投票が予定されている

町議会議員選挙における選挙広報時間を

午前9時~午後6時までとすることを 申し合わせました。

(日本共産党は、この主旨に賛同しておりません) なお、法律では午前8時から午後8時 まで行えることとなっています。



政治家の寄附は罰則をもって禁止されています

(1)政治家の寄附禁止

政治家(候補者、候補者になろうとする者及び現に公職にある者) は、選挙区内にある者に対して寄附をすると処罰されます。

(2) 政治家に対する寄附の勧誘・要求の禁止

有権者が、威迫してあるいは政治家を陥れる目的で寄附を求 めると処罰されます。

(3)後援団体の寄附の禁止

後援団体が、選挙区内にある者に対して 花輪、香典、祝儀などを出すと処罰されます。 (4) 時候のあいさつ状の禁止

政治家は、選挙区内にある者に対して 年賀状等のあいさつ状を出すことが禁じられています。

(5)あいさつを目的とする有料広告の禁止

政治家や後援会が、選挙区内にある者に対して 有料のあいさつ広告を出すと処罰されます。

(6) 公民権の停止

りました。

①、②、③及び⑤によって処罰されますと、 公民権停止の対象となります。

んの新記録での全国制覇があの金子義明さんと勝俣俊彦さ

二年間ありがとうござい この号で編集委員として 会だよりはこね編集委員会 委 副 委 員 長

折橋尚道 山田和汀 校生の活躍を期待しており を箱根から送り出すことは、 たわけです。更に田中元気君史に輝かしい記録が追加され ことで、これからも三人の 体協の歴史の中でも初めての 不大地君が登山競技で25位と か柔道でベスト16に入り、 で全国制覇を成し遂げてくれ に千葉県開催のインター 佐藤亨君がハンマー まし 箱根町と同協会の た。三人もの選

町内の高校生が全国 長い歴史

ありません。過去を振り返る 制覇することは、 そう多くは

昭和34年に国立競技場で

400 m

リレー

記

後

集